



4 歯科用CTを取り入れ、より正確な診断をめざしている

CTを導入しており、精密な診断によって一人ひとりに合った治療計画を立てることができます。「治療は2年から2年半かかりますから、患者さんとの信頼関係が大切。一回一回の治療に全力を尽くすことを心がけています」

自分の歯で噛み、食べ、話す口腔の健康を守っていく

最近は頸が細い子どもが多く、子どもの矯正治療が増えているそうだ。

「お子さんの場合も、歯並びや症状に合わせて治療法や装置を選びます。正しく噛むことは頸の発達のためにも大切なことで、気になることは早めに相談してください」

自身も、中学生の時に矯正治療を受けたという井植院長。その経験から矯正を専門とする歯科医師をめざそうと考えたという。矯正治療を受けた経験があるからこそ、患者との対話を大切にし、矯正治療中の歯磨き指導なども丁寧に実施。専門家に不安を何でも相談できるのは、患者にとって心強いだろう。

「私も、治療が終わり、矯正装置が外れた時は心から感動しました。この思いを多くの人に伝えたいと

ドクターの得意な治療・検査

院長が親身になって対応する

矯正への不安で最も多いのは、「装置が目立つのではないか」ということだという。井植院長は、矯正治療中の見た目に対する心配やストレスを軽くするため、できるだけ口腔が自然に見える方法を提案している。表側には歯の色に近いブラケットを使用するほか、歯の裏側にブラケットを装着する「裏側矯正」を取り入れるなど目立たない矯正治療も行い、患者の心理的な負担を軽減。また、希望に応じてマウスピース型の矯正装置を取り入れている。検査では歯科用デジタルエックス線CTを導入し、口腔内の状況を立体的に細かく把握。患者一人ひとりに合った適切な診断により、症状や希望に合わせた治療を行っている。

※裏側矯正／80万0000円

→ Data



Tel	042-497-7773
Add	清瀬市松山1-11-21 ブリリアント2F
Parking	有
Close	月／祝

Map P000 X-0

Link P000、000

月	火	水	木	金	土	日	祝
10:00～12:00	—	●	—	●	●	○	—
14:00～19:00	—	●	○	●	●	—	—
14:00～18:00	—	—	—	—	●	○	—

※○月2回診療
※予約制

19時以降
KIDS SPACE
P
5min
日曜OK
女医



優しい笑顔と穏やかな語り口が印象的な井植先生。清瀬市歯科医師会でも地域のため精力的に活動する、より良い治療をという熱意にあふれている先生です。長期にわたる矯正治療で不安なことも気軽に話せる雰囲気の方なので、患者さんにとっても心強いですね。そんな雰囲気はスタッフさんも同様で、対応は明るく丁寧。初めて訪れる人もほっとできそうな歯科医院です。



丁寧なカウンセリングと対話を大切に ストレスの少ない矯正治療に努める

朝日大学歯学部卒業。同大学大学院歯科矯正学分野修了後、矯正歯科医院での勤務を経て2007年開業。自身が矯正治療を受けた経験から、患者の思いを大切にし、十分に対話をしてから診療にあたることを心がけている。検診の充実など地域に住む人の口腔の健康を守る取り組みも積極的に行っていく。

東京郊外にあるのどかな町・清瀬市。「清瀬矯正歯科」は、この町のゆったりした空気に惹かれたとamp;いう井植温院長が平成19年に開業。以来、小学生から高齢者まで幅広い患者が訪れる歯科医院だ。の患者も多いため、待合室にいる保護者にも治療中の声が聞こえられるよう造りにし、安心できるよう配慮。矯正治療は時間かかるため、リラックスできるようにとも思っており、随所に表れている。

井植院長が診療で最も大切にしているのは、患者との対話だ。

「矯正治療は、十分なカウンセリン

グを行うことが何よりも大切で

気軽に相談できるよう、初回カ

ウンセリングは無料で実施。患者

の口腔内がどんな状態なのか、ど

んな治療が必要になるのかを丁寧

に説明するが、その場で治療を受

けるかどうかを決めてもらうこと

はせず、十分に考えてから再度来

院するよう話す。治療が決まれば

院の口腔内がどんな状態なのか、ど

んな治療が必要になるのかを丁寧

に説明するが、その場で治療を受

けるかどうかを決めてもらうこと

はせず、十分に考えてから再度来

院するよう話す。治療が決まれば

院の口腔内がどんな状態なのか、ど